

JE SUIS UNE TRÈS JEUNE ABSTINENTE

Par **Profil supprimé** Posté le 09/09/2017 à 08h47

Je voulais savoir si vous vous êtes inscrit à une association ou si vous gérez avec votre médecin et les psychologues

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 12/09/2017 à 21h50

Bonjour,
Seul, je ne pouvais rien, je m'enlisais dans l'alcool.
Chez Q.A., j'ai été libéré à ma seco dd tentative.
Et toi dans tout ça, que faus-tj ?

Salmiot1

Profil supprimé - 13/09/2017 à 09h43

Désolé pour toutes ces fautes de frappe.
Je disais donc que seul je m'enlisais dans l'alcool mais qu'après m'être remis entre les mains de A.A., je m'étais libéré du poison alcool.
Je te demandais comment toi tu étais devenue abstinente.
Au plaisir de te lire, bonne route à toi dans l'abstinence.

Profil supprimé - 14/09/2017 à 11h16

Bonjour,

J'ai la même question que salmiot, par quel miracle as tu réussi à être abstinente en tout cas bravo c'est formidable
A u plaisir de te lire
